



MEDIENMITTEILUNG

Gemeinsamer Auftritt mit der Wirtschaft

Heute wurde die GwärbÄmme16 eröffnet. Gemeindepräsident Rolf Born begrüßte Paul Gruschka, Erster Bürgermeister aus Bad Wörishofen – Die Gastregion an der GwärbÄmme16. Auch die Gemeinde Emmen ist mit einem Stand vertreten. Sie tritt gemeinsam mit dem Emmer Wirtschaftsforum auf.

Gemeindepräsident Rolf Born begrüßte heute im Rahmen der Eröffnung der GwärbÄmme16 Paul Gruschka, den Ersten Bürgermeister von Bad Wörishofen. Der Kurort, der als Wiege der Kneippkultur gilt, präsentiert sich als Gastregion an der GwärbÄmme16. Zwischen den beiden Ortschaften besteht schon seit Jahren eine enge freundschaftliche Beziehung. Dementsprechend freute sich Paul Gruschka über die Möglichkeit Bad Wörishofen an der GwärbÄmme16 vorzustellen. Er betont: "In den letzten Jahren konnten wir einen deutlichen Zuwachs an Gästen aus der Schweiz verzeichnen. Ein Grund mehr uns vor Ort vorzustellen." Gemeindepräsident Rolf Born zeigte sich sehr erfreut über die erfolgreiche Eröffnung der Gewerbeausstellung: "Die GwärbÄmme16 ist ein eindrücklicher Beweis, dass wir nicht nur Sport- und Kulturstandort sind, sondern dass auch wir ein starkes und dynamisches Gewerbe in Emmen haben."

Gemeinsamer Auftritt

Die Gemeinde Emmen hat mit dem Emmer Wirtschaftsforum einen gemeinsamen Stand (Stand H27) an der GwärbÄmme16. André Gassmann, Leiter Kommunikation und Marketing erklärt: "Der Zeitpunkt eines boomenden Emmens ist ideal, um die gute Zusammenarbeit mit der Wirtschaft der Öffentlichkeit zu präsentieren." Das Emmer Wirtschaftsforum umfasst 40 Führungspersönlichkeiten aus Emmer Industrie- und Dienstleistungsbetrieben sowie aus Gross- und Kleinunternehmen, die sich für die positive Entwicklung des Werkplatzes einsetzen. Emmen ist mit rund 16 000 Arbeitsplätzen in 1 400 Unternehmen ein bedeutender Wirtschaftsstandort und mit über 30 000 Einwohnerinnen und Einwohnern die zweitgrösste Gemeinde der Zentralschweiz.

Die Gemeinde Emmen, Unternehmen und Mitglieder des Emmer Wirtschaftsforum schicken die Besucherinnen und Besucher auf eine Reise durch die Betriebe und den Wirtschaftsstandort Emmen. André Gassmann sagt: "Wir wollen den Besuchern einen neuen Blick auf die Emmer Unternehmenswelt bieten." Die Gäste erwartet eine spannende Quizshow.



Veranstaltungshinweis

Die GwärbÄmme16 ist eine Gewerbeausstellung des Gewerbevereins Emmen, die alle sieben Jahre stattfindet. Rund 100 Aussteller präsentieren sich dieses Jahr der Bevölkerung. Die Gäste erwartet zudem ein vielseitiges Rahmenprogramm. Die GwärbÄmme16 findet vom 09. bis 11. September auf dem Gersag-Gelände in Emmen statt. Weitere Informationen finden Sie unter www.gwaerbaemme16.ch

Für weitere Auskünfte:

Rolf Born, Gemeindepräsident, Mobile +41 79 786 00 58, E-Mail: rolf.born@emmen.ch

Urs Dickerhof, OK-Präsident GewärbÄmme16, Mobile +41 76 444 56 58, E-Mail:
urs.dickerhof@emmen.ch

André Gassmann, Leiter Kommunikation und Marketing, Mobile +41 78 659 49 57, E-Mail:
andre.gassmann@emmen.ch

Emmen, 09. September 2016